

Los amantes de la tecnología se dan cita este fin de semana en una nueva edición de VilaNeT - Levante de Castelló - 11/10/2015

Los amantes de la tecnología se dan cita este fin de semana en una nueva edición de VilaNeT

► El evento ha pasado de centrarse en los videojuegos a abordar la seguridad y nuevos proyectos

XAVIER PRERA VILA-REAL

■ VilaNeT se hace mayor. De ser un evento pensado sobre todo para el ocio digital, centrado en los videojuegos, ha madurado para convertirse en un encuentro de personas interesadas en el mundo de la tecnología en general, centrado en la seguridad y en la creación de ideas, sinergias y proyectos.

El evento, que comenzó el pasado viernes y acabará esta noche, crece mejorando el nivel de sus ponentes, venidos en esta edición de lugares como Alicante o Huesca, y esto también atrae a más personas interesadas en la tecnología, procedentes tanto de la provincia de Castelló como de Valencia.



Decenas de asistentes en la presente edición. X. PRERA

Así lo explicaba a este diario Jesús Marín, uno de los miembros de la asociación organizadora, PINT. «El encuentro de gente diversa pero interesada en el mundo de la tecnología y la informática permite que se creen ideas, contactos, sinergias y proyectos nuevos». De hecho, en esta edición se han presentado varios proyectos salidos de la provincia de Castelló, como la

empresa Catness Game Studios o el proyecto FormulaStudent, en el cual estudiantes de la UJI desarrollan una maqueta de coche de Fórmula 1.

Otra de las cuestiones centrales que se tratan en el encuentro es la seguridad en Internet. Marín explica que aplicaciones como WhatsApp «han producido importantes cambios en la sociedad» pues

«gente que hasta ahora no había tenido ningún contacto con las redes sociales se lanza a utilizarlas sin saber los peligros que entraña el hecho de compartir nuestros datos». Asimismo, se ha incidido en la descarga de juegos gratuitos para móviles o tabletas, «que pueden contener virus que roban información».

En el evento también hay un espacio para el ocio, en este caso nocturno. «Cuando acaban las conferencias comienzan los torneos de varios juegos, a los que también acude un importante público juvenil», explican desde PINT, cuyos responsables ya acusaban este sábado la falta de horas de sueño.

Además de organizar VilaNeT, la asociación PINT también organiza a lo largo del año charlas sobre seguridad en la red, tanto en solitario como con la Policía Local, y participa en proyectos y concursos relacionados con el emprendimiento tecnológico junto con el Ayuntamiento de Vila-real.